

In Regelsbach entsteht etwas Neues!

Die Familien- und Altenhilfe e.V. ist seit fast 55 Jahren als Sozialverein in der Ganztageskinderbetreuung und der ambulanten Pflege ein zuverlässiger Ansprechpartner mit insgesamt 140 Mitarbeiter*innen. Am **01.09.2023** eröffnet das neue "Haus für Kinder" in Regelsbach mit 12 Krippen-, 24 Kindergarten- und 90 Hortplätzen.

Als Träger suchen wir für das neue Kindergartenjahr ein innovatives und motiviertes Team

Erzieher*in (m/w/d)
Pädagogische Fachkraft (m/w/d)
Fachkraft für Grundschulkinderbetreuung (m/w/d)
Kinderpfleger*in (m/w/d)

Die Einstellung kann ab 01.08.2023 erfolgen.

Sie haben eine Ausbildung in den oben genannten Berufsbildern oder eine vergleichbare Qualifikation? Mit Ihrem pädagogischen Know-how begleiten Sie die Betreuung, Erziehung und Bildung der Kinder? Sie stellen das einzelne Kind und dessen Bedürfnisse und individuelle Entwicklung in den Fokus? Dann bewerben Sie sich für unser neues Team. Bei Ihrer Bewerbung geben Sie bitte an, mit welcher Wochenstundenzahl Sie gerne arbeiten würden.

Wir bieten Ihnen:

- die Umsetzung Ihrer Profession in neuen Räumlichkeiten
- die Möglichkeit konzeptionell das Haus für Kinder mitzugestalten
- ein sicheres und unbefristetes Arbeitsverhältnis in einer angenehmen Umgebung
- eine faire Vergütung in Anlehnung an den Tarifvertrag AWO Bayern plus Jahressonderzahlung und
- 30 Tage Urlaub

Gerne können wir in einem Telefonat vorab Ihre Fragen klären. Nehmen Sie Kontakt auf mit Andrea Schmidt, Geschäftsführung 09122/309-55. Ihre aussagefähigen Bewerbungsunterlagen (Anschreiben, Lebenslauf und Zeugnisse) richten Sie an:

Familien- und Altenhilfe e.V.
Geschäftsführung Andrea Schmidt
Penzendorfer Str. 20, 91126 Schwabach
oder an info@fa-schwabach.de
Sie finden uns auch im Internet unter www.fa-schwabach.de

